



## Situation ce 6 avril dans les Landes, au-delà, et un dessin

La conférence audio de ce lundi s'est déroulée en fin d'après-midi car le directeur était préalablement en conférence audio avec le DG et aussi la Préfecture.

Il nous a relayé l'information provenant de l'ARS sur la situation sanitaire du département des Landes avec, à ce jour, 22 hospitalisations liées au COVID-19, 12 personnes placées en réanimation (dont 4 patients provenant du Grand Est) et fort heureusement, pas de nouveau décès à déplorer.

Il est à noter que la grande inquiétude de l'ARS se situe au niveau des établissements EHPAD où des cas positifs se sont révélés aussi bien chez les résidents que chez les personnels soignants sur Capbreton et Biscarosse.

Le DDFIP nous a ensuite donné de bonnes nouvelles de nos collègues qui présentaient des symptômes du Coronavirus. Quatre d'entre eux ont repris leur travail soit sur site, soit en télétravail. Parmi les autres, certains ressentent encore des effets du virus mais vont mieux. Un seul cas est encore sujet à la fièvre, à la toux et aux courbatures. Toutes nos pensées amicales accompagnent tous nos collègues.

### Situation nationale et régionale

Concernant les effectifs de la DGFIP à la date du 3 avril 2020, 1 454 collègues présentent une suspicion ou sont des cas avérés COVID-19 ; 17 % des agents sont présents sur les sites ( soit 16100 ) et 23 600 sont en télétravail.

Les agents qui disposent d'une autorisation d'absence pour garde d'enfants représentent 12 % des effectifs DGFIP.

Au niveau de la Région et de notre direction, les effectifs restent stables en pourcentage : 133 agents étaient présents ce lundi 6 avril sur les sites du département et 8 ordinateurs ont également été livrés pour du télétravail.

Ce lundi matin, du matériel sanitaire a été acheminé dans tous les sites de la direction sous forme de paquets de lingettes nettoyantes, de flacons et de sprays hydro alcooliques.

270 masques ont été distribués, comme prévu, aux collègues des Trésoreries désignées pour délivrer les bons de secours ainsi qu'aux agents techniques.

Toutefois, le changement de discours sur l'utilisation des masques intervenu ce week-end au plus haut sommet de l'état a amené une réflexion locale afin de tenter de récupérer des masques alternatifs (masques lavables et réutilisables environ une soixantaine de fois) pour tous les agents qui viennent en présentiel dans les services.

Une consigne a également été diffusée, ce matin, auprès des chefs de services concernant les courriers extérieurs : à réception, ces courriers ne seront ouverts que le lendemain pour éviter tout risque de contamination.

De plus, les agents techniques chargés du tri dudit courrier ont les consignes d'utiliser des gants, des masques et du gel pour effectuer ce travail.

Un message a été publié sur Ulysse 40 à destination de nos collègues confinés et pour lesquels l'équipe de direction n'a toujours pas eu de leurs nouvelles.

## **Le décret concernant le remboursement des frais de repas n'a toujours pas été publié à ce jour.**

Nous sommes également dans l'attente de la fameuse note sur l'utilisation des congés ( report des jours de 2019, pose des congés 2020...)

600 000 demandes de fonds de solidarité étaient recensées en fin de matinée dont 500 000 déjà traitées ; les premiers paiements étant attendus sous 48 H.

A la question posée sur les mouvements de mutations à venir, le directeur nous a répondu qu'en amont de la crise sanitaire, ces mouvements avaient été travaillés par les services RH de la centrale et qu'ils étaient prêts à être publiés.

Toutefois, il n'a pas de visibilité sur leurs dates de diffusions, mais la période actuelle de confinement risque de repousser la 1ère échéance attendue au 10 avril prochain. Le mouvement Comptable C1 est sorti avant la crise sanitaire mais les dates d'installations ont été reportées, ce qui sera également le cas pour les mouvements à venir C2 et C3.

Une nouvelle attestation dématérialisée pour les mouvements personnels est disponible depuis ce jour sur smartphone. Cela dit, la version papier professionnelle signée par le DDFIP 40 reste malgré tout d'actualité pour les déplacements professionnels.

Le premier bon de secours a été délivré vendredi à la Trésorerie de Roquefort, la distribution a été réalisée depuis une fenêtre du CFP. Le volume des bons de secours est de 400 par an.

Par contre, le fonds de solidarité destiné aux professionnels a engendré une surcharge d'appels téléphoniques dès mardi dernier et ce, jusqu'au jeudi, mais l'information diffusée sur impôts.gouv.fr (pas à pas) a permis de réguler à la baisse ces appels.

Au SPF-E, la journée comptable a pu être fermée aujourd'hui et 158 réquisitions ont pu être traitées dans la journée. Au niveau du détri (DEpouillement + Taxation + Réserve d'Immeuble), un stock de 225 dossiers reste à traiter sur la journée du 2 avril auquel il faut ajouter 53 dossiers supplémentaires arrivés ce lundi. L'effectif dévolu reste pour l'instant le même, revu cependant à la baisse sur site avec 4 télétravailleurs (3 sur les missions foncières + 1 sur la mission d'enregistrement).

## **Retrouvez notre section sur Facebook**

<https://www.facebook.com/Solidaires-Finances-Publiques-40-316950115364626/>

